

TREND BAR '95

COINTREAU und DIE BAR haben entschieden. Der Sieger steht fest: Die Trend-Bar`95 steht in der Provinz. Auf Rügen.



Gewinner: Müller und Helmboldt

Um es kurz zu machen: Platz 1 für Berenike Müller und Frank Helmboldt und ihr **"Globetrotter"** in Göhren auf Rügen, Platz 2 an Mario Trepte und die **"SonderBar"** in Dresden, Platz 3 an Christof Schaffer und das **"Journal"** in Heide. Zweimal also Provinz, einmal Großstadt, und zwar in Sachsen.

Die Jury war sich klar: Das wird vielen wieder mal nicht passen. Aber erstens kann es nur einen Sieger geben, und zweitens fällt eine solche Entscheidung nicht leicht. Viele gute Bars und Szenekneipen haben sich in den letzten Jahren auf den Erfolgsweg gemacht. Jeden Monat kommen neue hinzu.

Ein Kriterium der Jury hieß: Originalität des Konzeptes. Und das gab bei der Entscheidung für "Globetrotter" den

Ausschlag. Berenike Müller und Frank Helmboldt haben sich eine höchst originelle Konzeption ausgedacht. Zugegeben, allein schon die großzügigen räumlichen Voraussetzungen sind hervorragend: eine alte Villa. Aber die beiden hätten auch weniger

ste geschaffen haben. Und daß das Handwerk stimmt, also die Drinks plus Professionalität im Dienst am Gast, dafür garantieren Berenike Müller und der hochseerfahrene Frank Helmboldt.

Den 2. Platz verdiente sich Mario Trepte durch seinen Ideenreichtum.

Bei ihm, dem Anreger der Dresdner Bar-Szene, finden die Gäste den Einstieg ins Nachtleben der sächsischen Hauptstadt. Der Mann ist rührig. Vorbildlich (vgl. Heft 1/95, S.28).

Christof Schaffer aus Heide in



2. Platz: Mario Trepte und seine Dresdner "SonderBar"

Phantasie walten lassen können. Sie entschieden sich jedoch dazu, verschiedene Ambientes zu schaffen, international orientiert, eben "globetrotterig". Afrika, Mexiko, Kanada, Karibik: So heißen die "Separées", die sie für ihre Gä-

Holstein zeigt, daß man als Gastronom auch in der Provinz eine Menge bewegen kann. Bei der Diskussion der Jury war man sich einig, daß sein "Journal" ganz vorn dabei sein würde. Ergebnis der Überlegungen: Dienstleistun-

gen, z.B. Service auf Messen, Vernissagen Modenschauen und ein professionell geführtes Lokal mit sehr guter Bar-karte plus Ideenreichtum sorgen für den 3. Platz.



3. Platz: Christof Schaffer und "Journal"

Allen Tresentätern, die sich beworben haben, dankt die BAR-Redaktion an dieser Stelle ausdrücklich und wünscht viel Erfolg für die Zukunft. Wer weiß, vielleicht klappt's beim nächsten Mal!

Damit die BAR-Leser sofort die Juryentscheidung überprüfen können, hier die Adressen der Sieger:

"GLOBETROTTER"
Katharinenstraße 5
18586 Göhren/Rügen
"SONDERBAR"
Würzburger Straße 40
01187 Dresden
"JOURNAL"
Schuhmacherort 26
25746 Heide/Holstein